

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

**ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ООН В СФЕРЕ МЕЖДУНАРОДНОЙ
БЕЗОПАСНОСТИ В НАЧАЛЕ XXI В.**

Бегмырадов Бегенч Мыратбердиевич

Научный руководитель - доктор философских наук, профессор А.М. Байчоров

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 64 страницы. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 94 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ, ГЕНЕРАЛЬНАЯ АССАМБЛЕЯ, СОВЕТ БЕЗОПАСНОСТИ, БЕЗОПАСНОСТЬ, ТЕРРОРИЗМ, МИРОТВОРЧЕСТВО, РАЗОРУЖЕНИЕ

3. Содержание работы

Объект исследования – деятельность ООН по вопросу международной безопасности в XXI в.

Цель исследования – исследование особенностей деятельности ООН по вопросу международной безопасности в XXI веке.

Методы исследования. *Общенаучные методы исследования:* анализ, синтез, дедукция и индукция, метод системного анализа. *Методы исторического исследования:* историко-системный, историко-сравнительных.

Полученные итоги и их новизна. В дипломной работе представлен комплексное и всестороннее рассмотрение проблемы участия ООН в сокращении различных видов оружия и в разрешении политических, этнополитических и религиозных конфликтов в Азии, Африке, на Ближнем Востоке и Европе в 2000-е гг.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Исползованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы для подготовки методических и учебных материалов по таким предметам как «История международных отношений», «Актуальные проблемы внешней политики стран Ближнего, Среднего Востока и Южной Азии», «Конфликтология и теории ведения переговоров», «Региональные конфликты», «Мировая политика», «Теория и практика ведения переговоров».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, list of references. Total scope of work is 64 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 94 positions.

2. Keywords: *United Nations, General Assembly, Security Council, Security, Terrorism, Peacekeeping, Disarmament*

3. The content of the work

The object of the research is the UN activities on international security in the 21st century.

The purpose of the research is to study the specific features of the UN activities on international security in the 21st century.

Methods of research. General scientific methods of research: analysis, synthesis, deduction and induction, the method of system analysis. Methods of historical research: historical-system, historical-comparative.

The results of the work and their novelty. The diploma work presents a comprehensive and comprehensive consideration of the problem of UN participation in the reduction of various weapons and in resolving political, ethnopolitical and religious conflicts in Asia, Africa, the Middle East and Europe in the 2000s.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations for using the results of work. The results obtained can be used to prepare methodological and educational materials on such subjects as «The History of International Relations», «Topical Problems of Foreign Policy of the Countries of the Near and Middle East and South Asia», «Conflictology and Negotiating Theory», «Regional Conflicts», «World Politics», «Theory and Practice of Negotiating».